



En Arauca, pobladores conocían de las colaboraciones. ARCHIVO/ADN

‘Nexos’ entre el Ejército y el Eln

● Las polémicas conversaciones publicadas ayer en la revista Semana entre un mayor del Ejército y un comandante del Eln en Arauca, en las que se evidencia una supuesta alianza que investigó la Fiscalía, no eran desconocidas en la Segunda División ni en la población araucana.

Fuentes cercanas al Ejército aseguraron que, al parecer, el oficial que tenía contactos con el Eln era un mayor adscrito a la Brigada Móvil 5, que opera en esa región. Afirmaron que el oficial, que en las comunicaciones aparece como ‘Jairo’, fue reubicado en otra unidad militar.

Dirigentes de Arauca consultados por este medio, y que solicitaron la reserva de sus nombres, dije-

Entregaban al Ejército guerrilleros que caían en combate con el Eln.

ron que no los sorprendió el supuesto nexo, pues desde el 2007 campesinos de Arauquita y Tame comentaban que “el Ejército venía ‘haciéndole el juego’ al Eln”.

Incluso, el 31 de octubre del año pasado, en una reunión en la vereda Panamá, de Arauquita, campesinos desplazados le contaron a la Alta Comisionada para los Derechos Humanos de la ONU, Navi Pillay, que vieron llegar a reductos del Eln a zonas donde las Farc habían combatido al Ejército.